



わたうち



早々に梅雨が明け、熱い日差しが肌に刺さるようです。こまめな水分補給や体温調節など熱中症対策が大切です。天気予報によりますと、向こう一週間は前線や湿った空気の影響で曇りや雨の降る日が多く、大雨となるおそれがあるとのこと。用水路や川の急な増水には十分気をつけるよう子ども達に話しています。

6年修学旅行 6/5(火)・6(水)

1日目は、鎌倉で班別行動。円覚寺を出発して、事前に計画したコースを見学しながら高德院まで散策しました。紫陽花が見頃を迎え多くの人で賑わう中、途中、建長寺でお弁当を食べ、鶴岡八幡宮を経て小町通りで買い物を楽しみ、江ノ電にも乗りました。宿泊は、新横浜プリンスホテル。朝夕とも食事はバイキングでおいしくいただきました。

2日目は、上野の森で博物館や美術館、科学館を、午後は、国会（衆議院）を見学しました。あいにくの雨で国会議事堂を背景に記念撮影はできませんでしたが、いただいた資料は、2学期の社会科学習の参考になります。

修学旅行をとおして、班で調べたり意見交換したり、行動を共にしたりして、互いに協力することや助け合うことの大切さを実感しました。



校外学習

6月には、各学年とも校外での学習活動が多くあります。低学年の生活科では、学校周辺での体験活動をとおして、自分と身近な人々や社会、自然とのかかわりに関心をもてるようにしています。中学年の社会科では新田地区や太田市内の公共施設などを見学したり調べたりして活動の場を広げ、地域社会や社会生活を広い視野から理解することをねらいとしています。実際に見学したり説明を聞いたりして多くの人々とかかわることによって、より理解を深めることができます。

2年生の町たんけんでは、児童の見守りと安全確保のために、多くの保護者の方々に引率のご協力をいただきありがとうございました。



1年 みんなの公園で遊ぼう(天沼)



2年 町たんけん(郵便局)



3年 市のようす(市役所)



4年 水はどこから(浄水場)

音楽集会 6/27(水)

5年生は、合唱「ビリーブ」とリコーダー演奏「小さな約束」、6年生は、合唱「翼をください」と器楽合奏「ラバーズコンチェルト」



を披露しました。最後に、全校児童で6月の今月の歌「ゆかいに歩けば」を歌いました。澄んだ歌声やきれいな音色が体育館に響き渡り、朝から爽やかな気分になりました。

英語室でコミュニケーション

昨年度より、C棟2階東に英語室を設置し、ICT機器の導入や英語資料の掲示で英語学習の環境を整備しました。3、4生は外国語活動で、5、6年生は英語科で利用しています。



今年から英語指導助手(ALT)が週に3回訪れ、各学級担任や英語担当が進める授業で活用し、学習効果を高めています。

丈夫な体づくりは歯の健康から

6/14(木)、学校歯科医の先生をお招きして歯科講話を行いました。虫歯を予防するためには、炭酸飲料に含まれる糖分の取り過ぎに注意することや正しい歯磨きをすること、歯磨き粉のフッ素に効果があること、また、3年生くらいまでは家庭での大人の仕上げ磨きが必要であることなど、お話しいただきました。



6月には、保健委員会の児童が分担して各教室を訪問し、「上手な歯の磨き方」について啓発活動を行いました。



「8020(ハチマルニマル)運動」の推進でも、「いつまでもおいしいものを食べ続けるための元気な歯は、日々の手入れから」と、歯の健康を保つことの大切さを勧めています。

4年 手話教室 6/28(火)

総合的な学習の時間「いろいろな人とふれあい隊」の学習でゲストティーチャーを招き、手話を習いました。指文字で名前を表したり動作で知らせたいことを伝えたりするなど、手話でのコミュニケーションを体験しました。



ご協力ありがとうございました!!

ユニセフ募金へのご協力ありがとうございました!

 unicef

6月18日~22日に行ったユニセフ募金では、多くのご家庭にご協力いただきました。募金活動の結果をご報告いたします。

募金総額

ご協力いただきました皆さまに心から厚くお礼申し上げます。お預かりした募金は、日本ユニセフ協会へ寄付させていただきました。

だど、・・・はしかのワクチン
約530回分だね。

平成30年度 代表委員会

6/21(木)朝、アルミ缶回収を行いました。たくさん集まった缶は業者が引き取り、その収益金は児童会活動に役立てます。次回は、9/13(木)です。

